

# DELIK HUKUM

## Bhabinkamtibmas dan Babinsa Polsek Kaliwedi Hadiri Pengajian Sedekah Bumi di Desa Wargabinangun

Panji Rahitno - [CIREBON.DELIKHUKUM.ID](http://CIREBON.DELIKHUKUM.ID)

Dec 4, 2024 - 13:58



KAB. CIREBON - Bhabinkamtibmas Polsek Kaliwedi, Bripka Suhendra, S.H., bersama Bripka Duryana, S.H., dan Babinsa Peltu Maksudi menghadiri kegiatan pengajian dalam rangka Sedekah Bumi di Desa Wargabinangun, Kecamatan Kaliwedi, Kabupaten Cirebon, Selasa (03/12/2024).

Kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam acara tersebut sekaligus dimanfaatkan untuk bersilaturahmi dengan warga setempat. Mereka mengimbau masyarakat agar tetap menjaga keamanan dan ketertiban (Kamtibmas) pasca-Pilkada serentak yang baru saja berlangsung. Selain itu, mereka juga mengingatkan untuk terus mempererat persatuan dan kesatuan di tengah keberagaman, agar tidak ada lagi perpecahan setelah pesta demokrasi.

"Menjaga lingkungan tetap aman dan kondusif sangat penting, terlebih setelah pelaksanaan Pilkada. Kami juga mengingatkan warga untuk selalu menjaga persatuan dan tidak mudah terprovokasi, demi kelangsungan keharmonisan di masyarakat," ujar Briпка Suhendra.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Kaliwedi, AKP Rinduwan, menginstruksikan kepada seluruh Bhabinkamtibmas agar terus bersinergi dengan Babinsa dan tokoh masyarakat dalam menjalin komunikasi yang baik untuk mencegah potensi gangguan Kamtibmas.

"Hubungan yang baik dan sinergi antara TNI, Polri, dan tokoh masyarakat menjadi kunci dalam memelihara keamanan dan ketertiban. Melalui komunikasi yang optimal, kita dapat menjaga persatuan dan kesatuan yang semakin kokoh setelah Pilkada," tegas AKP Rinduwan.

AKP Rinduwan juga menambahkan bahwa Bhabinkamtibmas memiliki tanggung jawab untuk memantau setiap kegiatan di wilayah binaannya. Kehadiran mereka di tengah masyarakat diharapkan dapat meningkatkan kepercayaan publik terhadap kinerja Polri dalam menjaga keamanan.

"Dengan hadirnya Bhabinkamtibmas dan Babinsa di tengah masyarakat, kami berharap kepercayaan terhadap Polri semakin meningkat, sehingga masyarakat merasa aman dan terlindungi, serta lebih bersatu dalam menjaga kedamaian pasca-Pilkada," pungkasnya.